

TOUS EN GREVE LE 22 MARS

RAISON NUMERO 1 :

point d'indice à peine dégelé, déjà recongelé !



**ATTENTION
AUX PICKPOCKETS**

ILS SONT AU GOUVERNEMENT
ILS AGISSENT DANS L'OMBRE
ILS NOUS FONT LES POCHEs.

**FONCTIONNAIRE,
SI VOUS EN VOYEZ UN,
N'HÉSITEZ PAS
À NOUS LE SIGNALER.**

**Et vous croyez qu'on allait
se laisser faire les poches
sans crier au voleur ?**

*Découvrez ce que fait la FSU
pour défendre la rémunération
des fonctionnaires*

En voir + sur www.fsu.fr



**ENGAGÉ-ES
AU QUOTIDIEN**

La valeur du point d'indice sert aux calculs de la rémunération des fonctionnaires. Le gel de ce point d'indice pendant 6 ans, de juillet 2010 à juillet 2016, a laminé le pouvoir d'achat des fonctionnaires.

Une mesure de dégel de 1,2% a été obtenue en 2016 dans le cadre du protocole PPCR, notamment par l'intervention déterminée de la FSU. Mais la perte de pouvoir d'achat n'a pas été rattrapée par ce dégel qui s'est fait en deux fois (0,6% en juillet 2016 et 0,6% en janvier 2017). Un " Dégel " limité et surtout temporaire puisque le gouvernement a décidé de le " congeler " de nouveau en juillet 2017.

Sur huit années le traitement de base des fonctionnaires n'aura ainsi augmenté que de 1,2% ... Alors que d'autres efforts leur étaient demandés et que l'inflation les rendaient, chaque année, plus pauvres.

Voir : " Injustice ", " paupérisation " ... "Le désarroi des fonctionnaires face aux mesures du gouvernement"